



## Weihnachtstradition wird fortgeführt

Aurich. Am dritten Adventssonntag, dem 17. Dezember 2023, wird an der Ubbo-Emmius-Klinik Aurich eine schöne Weihnachtstradition fortgesetzt: Mit geschmückten Traktoren besuchen Ihlower Landwirte und ihre Freunde ab 18 Uhr die Klinik und sorgen für Weihnachtsstimmung. Mehrere Runden fahren sie um das Gebäude und präsentieren Mitarbeitern, Patienten und Besuchern ihre festlich geschmückten Gefährte. Im Gepäck haben sie wie jedes Jahr wieder Geschenke für die Kinder, die Weihnachten im Krankenhaus verbringen müssen. Die Idee zu der Aktion entstand in der Zeit der Coronapandemie als die Landwirte trotz der Kontaktbeschränkungen weihnachtliche Stimmung verbreiten wollten. "Mittlerweile ist es eine liebgewonnene Tradition geworden", sagt Organisator Jörg Saathoff.



Bereits seit 2020 besuchen die Landwirte mit geschmückten Treckern in der Vorweihnachtszeit die Auricher Klinik. Fotografie: Trägergesellschaft